



**で** 子どもパステルアート教室  
 きあがったら、額に入れて飾ろうかな

3月24日、長柄公民館で子どもパステルアート教室が行われ、20人が参加。パステルアートは、パステルをカッターで削って粉にして、指でのびして描きます。参加者の伊藤こころさん(本郷江原・29区)は、「指で絵をかくのは初めて。カッターで削るのは難しかったけど、かわいい絵ができたので楽しかったです」と話してくれました。

**あ** 南保育園入園式  
 らあら、お返事は1回だけよ

4月6日、町内の保育園で入園式が行われました。お父さんやお母さんに手を引かれ、入園式に参加した園児たちは63人。これから園児たちの新しい保育園生活がスタートです。南保育園では、入園した子どもたちに、在園児たちが元気に歌を披露しました。



**わ** 苗木の無料配布  
 たしも緑の募金をしました

4月14日、役場庁舎南側駐車場で苗木の無料配布が行われました。これは毎年、緑化推進活動の一環として行っているもので、緑の募金の補助を受けて苗木は用意されます。会場では、緑の募金も呼びかけられ、300本のアーモンドの苗が配布されました。

**り** 親子リトミック体験講座  
 ズムを聞き分け、はい、おとなりへ

3月29日、ヤングプラザで親子リトミック体験講座が行われました。安西朋美さん(前原・4区)は、「この講座には、去年も参加しました。今年は二人とも、しっかり音を聞き分けていました。成長が感じられて、うれしかったです」と、話してくれました。



**み** 上州邑楽七福神巡り  
 なさんあと少して、ゴールですよ

4月7日、上州邑楽七福神巡りが行われました。この日参加したのは45人。田中二三夫さん(十三軒・27区)は、「初めて七福神巡りに参加しました。目に映る春の景色はどれも素晴らしく、特に永明寺のしだれ桜は見事でしたね」と話してくれました。



スマイルみ~つけた!

町のさまざまな話題を  
**PHOTO PALETTE**  
 カメラでお届けします。 フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。 ☎ 47-5007

4月8日、多々良沼公園周  
 辺でクリーンハイクが行われまし  
 た。これは毎年、クリーンハイク多々良沼  
 実行委員会が中心となって企画しているもの。晴天に恵まれたこの日、集まった参加者は約350人。水の少なくなった沼に降りて、または公園内をハイキング気分ですれすれしながら、楽しくゴミを拾いました。この日、回収されたゴミは約2トン。ゴミ拾いの後は、温かいお茶や甘酒なども振る舞われました。



気をつけて、それは燃えないゴミだよ